Kantonaler Gerätewettkampf Regensdorf 2012

Wieder durften unsere Geräteturnerinnen ihr Können an den drei beziehungsweise vier Geräten zeigen. Die K1 und K2 Turnerinnen turnten am Boden, Reck und Sprung. Vom K3 – K5 mussten noch zusätzlich die Schaukelringe geturnt werden.

Die Wettkampfsaison ist mittlerweilen voll im Gang, und die eher wenigen Trainings unserer Turnerinnen machen sich nun bemerkbar. Unsere Horgnerinnen mussten an diesem Wettkampf den Heimweg ohne Medaillen und Auszeichnungen antreten. Die Enttäuschung war dementsprechend gross und manch eine Träne wurde vergossen. Es muss aber auch erwähnt werden, dass die eine oder andere Turnerin ganz nahe dran war. Mit Disziplin und Einsatz in den wenigen Trainings wäre es aber durchaus zu schaffen.

Unsere erfolgsverwöhnte Michèle Honegger turnt seit anfangs Saison in der starken Kategorie 5A. In dieser Kategorie turnen jetzt die meisten Wettkämpferinnen um die Kant. Final- oder SM-Qualifikation und trainieren auch dem entsprechend. Dass sie mit 5/10 Punkten neben die Auszeichnungen rutschte zeigt, sie ist auf gutem Weg. Wie immer Gesammtrangliste und Wettkampfbilder unter:

www.ztv.ch -Resultate ZTV

